

# CÓMO LA FEDERACIÓN DE PLANETAS UNIDOS VE LA TIERRA, PARTE 2, PRIMERA DIRECTIVA

Published 19 March 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola, soy Mari Swaruu. Gracias por acompañarme aquí una vez más.

Esta es la segunda parte de varias sobre el tema de cómo la Federación Galáctica, o la Federación Unida de Planetas, ve la Tierra (muchos nombres, la misma organización). Hoy voy a hablar del tema de la Primera Directiva y luego, en el próximo video, hablaré sobre las restricciones con respecto al contacto y la comunicación que la Federación impone a los no humanos y a los humanos mismos.

Este tema nunca antes ha sido expuesto o descrito de manera directa. Y hablo desde mi experiencia personal pasada y presente y desde el punto de vista de alguien que alguna vez estuvo allí, caminando por sus calles. Esto incluye los problemas causados por las restricciones que estoy pasando en este momento en mi vida diaria y que también se reflejan en mi canal de YouTube.

Como muchos de ustedes imaginarán, esto tiene una correlación directa con la infame Primera Directiva que tanto han discutido mis predecesores. Este documento es muy largo y contiene protocolos detallados para la exploración espacial, el manejo de nuevas especies de cualquier tipo, y cómo manejar las interacciones entre los miembros de la Federación, como las relacionadas con una nave estelar de exploración y nuevas culturas, así como con nuevas especies de plantas y animales. También contiene protocolos sobre cómo evitar la exposición a contaminantes, esporas y microorganismos, así como a cualquier otra sustancia biológica o química con la que la tripulación de una nave estelar puede entrar en contacto.

La Primera Directiva también contiene información y protocolos que describen la ley del espacio, que es básicamente idéntica a la estructura de su ley marítima, por lo que es bastante obvio que se basa en la ley del espacio de la Federación.

Entonces, la Primera Directiva es un documento largo que llena varios volúmenes de archivos y en sí mismo sería un tema muy interesante para un video futuro. Pero hoy me gustaría centrar nuestra atención en algunas líneas de este documento que nos preocupan directamente.

Primero, debo mencionar que estos textos son bastante conocidos en la Tierra e incluso se han presentado como parte de la serie de televisión y películas "Star Trek". Y la razón por la que están allí es porque la propia Federación y el Cabal de la Tierra que controla en última instancia utilizaron al creador de "Star Trek", Gene

Rodenberry, y al resto de las personas involucradas en la saga para introducir muchos conceptos espaciales en la cultura de la Tierra, incluido el de la Primera Directiva. De esta manera, logran que el concepto exista en la Tierra, pero la gente lo relaciona con los reinos de la ciencia ficción y no de los hechos.

Se sabe que "Star Trek" se basa en una combinación del Programa Espacial Secreto de la Tierra y la estructura de la Federación Galáctica real. Ya que Gene Roddenberry a principios de la década de 1960 estuvo en contacto directo con entidades no humanas cuando estaba en una especie de retiro. Pero incluso Dolores Canon ha mencionado en su trabajo varias veces que la Primera Directiva es real, y las líneas exactas que he traducido del Taygeteano y que nos preocupan ahora son las siguientes:

Primera Directiva:

"El juramento más solemne de un capitán de naves telares quedará su vida, incluso la de toda su tripulación, en lugar de violar la Primera Directiva. La Primera Directiva se aplica inmediatamente a todas las culturas en cualquier planeta que aún no haya alcanzado la capacidad de Hiper Espacio, lo que significa que aún no son interestelares.

Esta directiva se encuentra en los estatutos de la Federación, capítulo uno, artículo dos, párrafo siete, que establece que nada dentro de estos artículos autorizará a la Federación unida de planetas a intervenir en asuntos que son esencialmente de la jurisdicción interna de cualquier otro sistema social planetario, o requerirá que los miembros se sometan a tales asuntos o acuerdos en estos artículos de Federación. Pero este principio se entenderá sin perjuicio de la aplicación de las medidas coercitivas previstas en el capítulo 6. Dado que el derecho de cada especie sensible a vivir de acuerdo con su evolución cultural normal se considera sagrado, ningún miembro del personal de la Federación puede interferir con el desarrollo normal y saludable de la vida y la cultura ajenas.

Dicha interferencia incluye la introducción de conocimiento, fuerza o tecnología superiores en un mundo cuya sociedad es incapaz de manejar tales ventajas con prudencia.

El personal de la Federación no podrá violar esta Primera Directiva, ni siquiera para salvar su vida y/o su nave, a menos que actúe para corregir una violación anterior o una contaminación accidental de dicha cultura. Esta directiva tiene prioridad sobre cualquier otra consideración y conlleva la más alta obligación moral y ética.

En otras palabras, la Federación no puede exponer una especie o cultura en evolución a tecnología que la especie aún no ha descubierto o que actualmente no es capaz de desarrollar. No está permitido hacer contacto o interferir con razas menores, a

menos que estén amenazadas por una fuente externa.

Está prohibido comunicarse con cualquier residente nativo de una raza y cultura menos desarrollada con cualquier dispositivo, aparato, máquina, herramienta, arma o invención que represente una mejora sobre la ciencia y la tecnología que ya existan en su planeta.

Está prohibido mostrar a miembros de cualquier raza o cultura menos desarrollada cualquier tipo de prueba que demuestre la existencia de la Federación de Planetas Unidos y de sus miembros, incluyendo toda maquinaria tecnológica y artilugios de todo tipo, ya sean existentes o de desarrollo futuro, pertenecientes a los miembros de la Federación.

Si el rumor de su existencia se ha difundido entre los miembros de dicha raza, deberán ser rápidamente suprimidos y encubiertos por cualquier medio a disposición de los miembros de la Federación para preservar, en lo posible, la progresión natural de su vida espiritual, cultural y el desarrollo tecnológico, por considerarlo sagrado.” Fin de mis citas sobre la Primera Directiva de la Federación.

Cuando apareció el Proyecto del Primer Contacto, alrededor del año 2009, fue aprobado por el consejo de la Federación con la condición de que el contacto experimental entre las razas de la Federación y los humanos en la Tierra se lograría utilizando solo tecnología humana y nunca se daría ninguna prueba directa.

Y sobre ¿por qué se aprobó el Proyecto Primer Contacto y con qué intenciones? Se dijo que la razón era para evaluar el nivel de aceptación que la humanidad o el público tendría ante la presencia de entidades no humanas a su alrededor y preparar a la humanidad para un inminente contacto directo cara a cara.

Aunque el Proyecto del Primer Contacto finalizó hace años, algunas personas permanecen en comunicación con no humanos. En última instancia, esto se refleja sobre este canal de YouTube y otros canales de mi grupo. Aunque, al respecto de mi canal, insisto que este no tiene ninguna interferencia humana. Pero la conclusión final es que los humanos en general no están preparados para ningún tipo de contacto directo con razas de la Federación.

Y aquí es donde comienzan los problemas que veo, porque la razón por la cual los humanos en general como sociedad no están listos para el contacto es porque la propia Federación ha restringido tanto los datos provenientes de fuera del planeta que toda comunicación externa, en la percepción del público en general, es interpretada más como ciencia ficción o charlatanería.

Con ella, cualquier transmisión directa proveniente de no humanos no hace más que sumarse a la ya gran cantidad de ruido mediático y sobrecarga informativa, básicamente porque hay tantas fuentes sobre el

tema de los extraterrestres que se contradicen e incluso acaban peleando entre sí, con ello también exponiendo su bajo nivel de evolución ético y espiritual.

Ahora debo señalar algo muy molesto y en contra de la Federación. Observen cómo hacen todo lo posible para no alterar la estructura social de la Tierra. Claramente quieren preservarla tal como es. Y esto indicaría que son culpables y cómplices de todo el sufrimiento y de todos los problemas de la Tierra, al menos por omisión de acción, todo porque afirman querer seguir su Primera Directiva que mencioné anteriormente al pie de la letra. Siendo que en repetidas ocasiones es la misma Federación la que acaba violando su propia Primera Directiva.

Este problema aquí empeora porque la Tierra está claramente bajo su control y bajo sus direcciones, lo que significa que la Tierra no es un planeta con una llamada raza menor desarrollándose sin interferencia externa, y por lo tanto, debe mantenerse solo y aislado, como la Primera Directiva afirma tan diligentemente.

La Federación está directamente involucrada en todas las políticas y en todos los desarrollos tecnológicos y en todos los aspectos de la sociedad humana y su ciencia, por lo que de ninguna manera veo la aplicación de la Primera Directiva como válida aquí. No es una cuestión de si los extraterrestres existen o no, porque están en todas partes de la Tierra y también están involucrados en todos los ámbitos de la vida. Y por mucho, esos no humanos aparentando ser humanos pertenecen a las razas de la Federación y están bajo la dirección y el escrutinio de la misma Federación.

La sociedad y la cultura en la Tierra ya es tan fuertemente intervenida, y promover la Primera Directiva como algo que debe ser respetado simplemente no tiene sentido.

Entiendo completamente que la mayoría de las personas viven en una burbuja de realidad que todos llamamos Matrix 3D, y que la realidad oficialmente aceptada puede tener que ser respetada dejándolos evolucionar por su cuenta. Sin embargo, como la sociedad de la Tierra está tan fuertemente intervenida por la Federación, esta institución tendría la obligación ética y moral de orientar a la humanidad, por lo menos de manera constructiva.

Por otro lado, si veo razones por las cuales la Federación debe actuar de manera permisiva, y tiene mucho que ver con la sombra humana o lado oscuro y con su muy eficiente capacidad de manifestación, tristemente en su mayoría cosas negativas para ellos mismos, y este será el tema de un video próximo.

Entiendo la necesidad de la Federación de aislar a los no humanos de los humanos, por la excusa que sea, pero hay muchas incoherencias ilógicas con las que no puedo estar de acuerdo, y he vivido, estoy viviendo y viviré muchas de ellas. Abordaré esto en mi próximo video.

Esta es una serie de videos sobre la Federación, y debe tomarse como un solo tema, donde el siguiente comienza donde termina el último.

Gracias por ver mi video.

Con mucho cariño,

Mari Swaruu.